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envisage-t-il d'étendre le système de double prix aux res-
sources touchées par des prix très élevés sur le marché
international?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Je
maintiens la position adoptée par le ministre des Finances
en réponse à une question du genre posée il y a quelques
jours.

L'AUGMENTATION DES DIVIDENDES, DES INTÉRÊTS ET DES
FRAIS D'ADMINISTRATION-L'OPPORTUNITÉ D'UNE MESURE

POUR LA RÉPRESSION DU MERCANTILISME

M. Lorne Nystrom (Yorkton-Melville): Je pose une
question supplémentaire au ministre des Finances. Étant
donné l'augmentation de 35 p. 100 des dividendes annoncée
ce matin pour le premier quadrimestre de l'année et
comme la majorité de ces sommes ainsi que des intérêts et
des frais d'administration sont versés à des non-résidents,
le ministre peut-il dire s'il envisage de présenter une loi en
vue de mettre un terme à ce genre de mercantilisme?

L'hon. John Turner (ministre des Finances): Ce rap-
port quadrimestriel ne présente pas une tendance défini-
tive; ce sera toutefois l'un des sujets auxquels je réfléchi-
rai lorsque viendra le moment de rédiger l'exposé
budgétaire.

* * *

[Français]
LES POSTES

LA GRÈVE DES POSTIERS-L'ÉTAT DES NÉGOCIATIONS

L'hon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Mon-
sieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable
ministre des Postes.

A-t-il une déclaration à faire à la Chambre au sujet de la
grève des Postes?

L'hon. André Ouellet (ministre des Postes): Monsieur
l'Orateur, les parties poursuivent leurs discussions cet
après-midi; il y a eu une rencontre ce matin, et il doit y en
avoir d'autres cet après-midi avec M. Taylor.

* * *
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[Traduction]
L'ÉNERGIE

ÉLECTRICITÉ-LA HAUSSE DES TARIFS EN I.-P.-É. ET LE
PROJET DE POSE D'UN CÂBLE SOUS-MARIN

M. David MacDonald (Egmont): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au premier ministre. Elle fait suite à

Questions orales
une question que je lui ai posée il y a environ un mois, au
sujet de la hausse rapide du prix de l'électricité dans
l'Île-du-Prince-Édouard et du récent accord sur l'énergie,
et en particulier du projet de pose d'un câble sous-marin.
Le premier ministre avait répondu alors qu'il avait
demandé qu'il y ait de nouveaux entretiens à ce sujet.
Serait-il en mesure de nous faire part d'une décision main-
tenant ou de nous dire s'il en prévoit une pour bientôt, afin
de donner un peu d'espoir aux habitants de l'Île-du-
Prince-Édouard au sujet de leurs tarifs d'électricité et
apaiser leur crainte de la possibilité de nouvelles hausses?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Mon-
sieur l'Orateur, en ce qui concerne les aspects fondamen-
taux de la question, nous attendons les résultats des élec-
tions pour poursuivre nos entretiens avec, nous l'espérons,
le premier ministre, M. Campbell.

Des voix: Bravo!

M. Trudeau: Pour ce qui est du point soulevé, monsieur
l'Orateur, on me dit que le premier ministre, M. Campbell
doit faire une déclaration d'ici un jour ou deux à propos
d'une question connexe, sur laquelle nous nous sommes
mis d'accord relativement au transport de l'électricité.

M. l'Orateur: A l'ordre. La présidence accorde la parole
au député pour une question supplémentaire. Je pense que
le représentant de Wellington-Grey-Dufferin-Waterloo
aurait une question supplémentaire à poser au sujet d'une
question précédente et je lui accorderai la parole ensuite.

M. MacDonald (Egmont): Monsieur l'Orateur, une
question supplémentaire au sujet de l'accord qui sera
annoncé sous peu. Le premier ministre peut-il nous dire,
en ce qui concerne le câble sous-marin si des études de
faisabilité ou des analyses techniques ont été réellement
faites ou si quelqu'un en sera chargé sous peu et quand on
pourrait escompter avoir le rapport à ce sujet, pour que
l'on puisse prendre une décision définitive?

M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, j'apprends que c'est
justement ce qui fera l'objet de la déclaration du premier
ministre, M. Campbell, d'ici quelques jours.

M. MacDonald (Egmont): Monsieur l'Orateur, j'ai une
autre question supplémentaire à poser. Le premier minis-
tre pourrait-il nous dire quand, sans jeu de mots, on
prendra une décision concrète au sujet du câble, car c'est
la question-clé de toute l'affaire?

M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, je pense que c'est là
une répétition de la première question, à laquelle j'ai
répondu qu'il y aurait une déclaration. Pour ce qui est de
la seconde question, qui est sûrement préalable à l'action
concrète dont il a parlé, une étude de faisabilité s'impose,
mais comme il s'agit d'un accord conjoint, je ne saurais en
dire davantage à la Chambre aujourd'hui et je vais atten-
dre que la province et le gouvernement fédéral se soient
mis d'accord.
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